

# GUTE GRÜNDE FÜR KERZEN VON WIEDEMANN

## GOOD REASONS FOR CANDLES FROM WIEDEMANN

### QUALITÄT 100 % MADE IN GERMANY

Mit rund 100 Mitarbeitern und über 155 Jahren Erfahrung produzieren wir Kerzen „Made in Germany“. Seit jeher legen wir dabei besonderen Wert auf Qualität. Auf diesen beiden Seiten erfahren Sie, was die Wiedemann Kerzen so besonders und qualitativ hochwertig macht.

### QUALITY THAT IS 100 % MADE IN GERMANY

With around 100 members on our team and over 155 years of experience, we produce candles Made in Germany. We have always placed the utmost emphasis on outstanding quality. On these two pages you will learn more about what makes Wiedemann candles so special.

### GROSSES LAGER, SCHNELLE LIEFERUNG

Seit Januar 2014 operiert unser Versand von unserem Logistikzentrum in Mietraching aus, nur vier Kilometer von der Produktionsstätte entfernt. Hier haben wir ein hochmodernes Hochregallager mit 2.800 Palettenstellplätzen bezogen. Somit verfügen wir über ausreichend Platz für effiziente und schnelle Logistik. Unser umfangreiches Lagersortiment mit über 2.500 Artikeln ermöglicht kurzfristige Lieferung ganz nach Ihrem Bedarf.

### HUGE WAREHOUSE, FAST DELIVERY

Since January 2014, our shipping is managed from our logistics centre in Mietraching, Germany. Just minutes away from the production workshop. Here we have built a state-of-the-art high-shelf warehouse with 2,800 pallet spaces. This gives us plenty of space to provide fast and efficient logistics. Our extensive range of inventory, including over 2,500 articles, allows us to deliver exactly what you need, even on short notice.



### THE GREEN CANDLE

Als Traditionsunternehmen mit mehr als 155 Jahren Erfahrung wissen wir bei Wiedemann um unsere Verantwortung für die Zukunft. Das gilt auch für die Umwelt. Aus diesem Grund haben wir bereits vor vielen Jahren entschieden, unseren persönlichen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten.

- Wir vermeiden CO<sub>2</sub>-Emissionen wenn möglich.
- Wir reduzieren Emissionen, die nicht zu vermeiden sind.
- Wir achten besonders auf Qualität und Herkunft aller Materialien.

Wiedemann Kerzen – der Umwelt zuliebe.

### THE GREEN CANDLE

As an old-established business with more than 155 years of experience, we at Wiedemann know about our responsibility for the future. This also applies to the environment. For this reason, we have decided to contribute to the environmental protection many years ago.

- We prevent CO<sub>2</sub> emissions if possible.
- We reduce emissions that are not avoidable
- We place high importance on quality and the origin of all materials.

Wiedemann candles – for the sake of the environment.



## GEPRÜFTER ABBRANDSCHUTZ

Alles unter Kontrolle: Mit ASF-Kerzen von Wiedemann sind Sie auf der sicheren Seite. Sie erfüllen die für den sicheren Abbrand von Kerzen auf Adventskränzen und Gestecken gesetzlich geforderten Bestimmungen. Wer sich für Wiedemann Kerzen mit ASF-System entscheidet, minimiert das Gefahrenrisiko und erspart sich unterschiedlichste Unannehmlichkeiten. ASF-Kerzen von Wiedemann sind

- sicher und selbstverlöschend
- mit einem Durchbrandschutz ausgestattet
- einfach mit Stechdrähten zu verarbeiten
- für das zentrale Andrahten oder Aufstecken auf Untersetzer geeignet



## RAL-GÜTESIEGEL

Seit jeher legen wir besonderen Wert auf die Qualität unserer Produkte. Wir nutzen ausgesuchte Materialien und unsere Kerzen tragen das RAL-Gütesiegel. Wiedemann Kerzen mit dem RAL-Gütesiegel sind

- ausgesprochen ruß- und raucharm
- durch die Verwendung von hochwertigen Dochten, die frei von Verunreinigungen sind, optimal im Abbrandverhalten
- durch minimiertes Tropfverhalten noch praktischer
- gleichbleibend und verlässlich in Form, Farbe und Abmessung

## TESTED BURN SAFETY

Everything under control: With aluminium safety foil (ASF) candles from Wiedemann, you are always on the safe side. ASF candles meet all the legal requirements regarding safe burning of the candles on Advent wreaths and floral arrangements. When choosing Wiedemann candles with an ASF system, you reduce the fire hazard posed by burning candles. ASF candles from Wiedemann are

- safe and self-extinguishing
- fitted with a fire-proof seal
- simple-to-use mounting wires
- suitable for mounting by wire or inserting in a holder

## RAL QUALITY SEAL

From the beginning we have placed great value on the quality of our products. We use specially sourced materials and our candles carry the RAL quality seal. Wiedemann candles with the RAL quality seal

- are exceptionally low in soot and smoke
- have optimal burning properties, thanks to the use of high-quality wicks which are free of any impurities
- are drip-free and thus even more practical
- are durable and reliable in shape, color and size